



Karate Spielberg
Peter Stiegmaier

+43 664 8481631?
p.stiegmaier@hotmail.com



Aufbruchstimmung bei Spielbergs Karateka

Bei den diesjährigen ASKÖ Karate Landesmeisterschaften, konnten sich Spielbergs Karateka sehr gut in Szene setzen! Die unermüdliche Aufbauarbeit, die vor allem nach den letzten beiden Jahren eine echte Herausforderung ist, hat sich dann letzte Woche in der Judenburger Lindfeldhalle mit 14 Medaillen widergespiegelt. Wir gratulieren unseren Kids, Teens und Erwachsenen zu 6x Gold, 5x Silber und 5x Bronze! Eine starke Leistung!

Sektionsleitung und Trainerteam mit Julia Engel, Susanne Tychi und Peter Stiegmaier erleben im Verein gerade eine echte Aufbruchstimmung. Die Vorbereitung auf Meisterschaften lässt eine eigene Dynamik entstehen, welche nicht nur die Wettkämpfer erfasst, sondern im gesamten Verein ihre Energie entfaltet. Darauf aufbauend starten die Spielberger mit dem neu geformten Team mit viel Zuversicht in die Zukunft.

Informieren Sie sich gerne beim Verein über die Trainingsmöglichkeiten!

